
 Erfahrung mit El Capitan und Gigabyte Z170-
HD3, i5 6500 und EVGA GTX970?
Erledigt
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Also ich würde wegen der Grafikkarte gern von der GTX970 booten, wenn das allerdings zu
schwer ist, würde ich erst die onboard nutzen und dann später die Graki installieren.
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